
COMMUNIQUE OFFICIEL - OFFICIAL STATEMENT

Nous  sommes  une  entreprise  internationale  et  nous  avions  le  souhait  d'organiser  une  manifestation
événementielle dans le cadre d'un CAI 3* de grande facture. Et à ce titre, nous avions souhaité conserver
l'anonymat,  dans  un  premier  temps,  de  façon  à  travailler  à  la  création  de  cet  événement  en  toute
objectivité, vu le montant de l'allocation financière que nous voulions octroyer aux participants, et à l'aide
pécuniaire que nous voulions apporter à l'équipe organisatrice.

C'est pour cela que nous avions sollicité les 3 médias spécialisés dans le sport d'attelage  pour servir de
support à une grande enquête internationale qui devait nous servir de support afin de créer le cahier des
charges de cette manifestation.

C'est  pour  cela  qu'un  questionnaire  sur  les  principaux  concours  internationaux  a  été  diffusé
respectivement par l’Attelage Français, Hoefnet, et Hippoevent pour que la communauté internationale de
l'attelage puisse communiquer  et  pour  que nous puissions  déterminer  le  lieu de l'organisation de cet
événement corporate.

Aussi, suite à des événements survenus durant ce week-end, nous avons pris la décision de faire retirer ce
questionnaire des sites internet partenaires, et de façon définitive.

Nous vous souhaitons une bonne continuation dans vos activités.

We are an international company and we wanted to organise an event in the context of a large CAI 3*. 
And as such, we wished to remain anonymous, initially, in order to work on the creation of this event with
complete objectivity, given the amount of the financial allocation that we wanted to grant to the 
participants, and the pecuniary assistance that we wanted to provide to the organizing team.

This is why we had solicited the 3 media specialised in the sport of driving in order to support a large 
international survey which was to be used as a support to create the specifications of this event.

This is why a questionnaire on the main international competitions was circulated respectively by 
Attelage Français, Hoefnet, and Hippoevent so that the international driving community could 
communicate and so that we could determine the location for the organisation of this corporate event.

Also, following events that took place over the weekend, we have decided to remove this survey  from the
partner websites, and definitively.

We wish you a good continuation in your activities.


